

Le festival de La Havane du cinéma latino-américain rend hommage aux médecins



Sur la photo: Pavel Giroud, président du festival du nouveau cinéma latino-américain de La Havane.

La Havane, 4 décembre (RHC) Le président du Festival international du nouveau cinéma latino-américain, Ivan Giroud, a ouvert ce jeudi la 42e édition de l'événement par des remerciements aux efforts de médecins, de scientifiques et du gouvernement cubain dans la lutte contre le Covid-19.

«Si nous nous trouvons aujourd'hui à inaugurer le Festival, c'est grâce au travail, à l'effort et au sacrifice de nos médecins et de nos scientifiques, ainsi qu'à la politique très efficace du gouvernement, qui a réussi à articuler les quelques ressources disponibles avec les avancées les plus pertinentes de nos sciences, en appelant sans cesse à la responsabilité citoyenne», a-t-il signalé.

Ivan Giroud a d'autre part assuré que le cinéma cubain tente de se remettre sur pied au milieu de tant de revers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/241464-le-festival-de-la-havane-du-cinema-latino-america-in-rend-hommage-aux-medecins>



Radio Habana Cuba